

# Wir machen's besser!

Freie Fahrt für freie Bürger –  
Für eine intelligente und  
umweltfreundliche  
Verkehrspolitik in Schriesheim,  
Altenbach & Ursenbach

---

Die Jungen Liberalen Schriesheim sind ständig im  
Internet unter [www.julis-schriesheim.de](http://www.julis-schriesheim.de) erreichbar

genannt werden. Beim Thema Verkehr denken viele zu aller erst an das Chaos bei der LKW-Maut oder an die völlig verfehlt konzipierte Ökosteuer.

Dennoch lassen sich die Themen Umwelt und Verkehr nicht voneinander trennen. Es wäre töricht, Verkehrskonzepte zu erstellen ohne dabei an die Folgen für unsere Umwelt zu denken.

Grüner Pfeil

Eine Gesellschaft im Aufbruch darf nicht alltäglich im Verkehrsstau stecken bleiben.

Internet – Fahrgemeinschaften

Vorbildfunktion

Wir brauchen eine Offensive für mehr Beweglichkeit. Durch unsere Internetlösung wollen wir gezielt Fahrgemeinschaften stärken. Dadurch erreichen wir einen Umweltschutz mit den Menschen und nicht gegen sie.

Fazit

Mit unserer Politik wenden wir Junge Liberale uns an all jene Menschen, die von der Politik nicht mehr hören

der Stadt etwas getan werden muss. Falls Sie also weitergehende Ideen oder Anregungen haben, um die Verkehrssituation vor Ort zu verbessern –

Reden Sie mit uns!